

Benefizkonzert im Schloss Schleißheim



Bereits 2007 hatte die Sängerin Mechthild Kiendl mit zwei Mitmusikern ein Konzert zugunsten von SOLWODI München ermöglicht. Auch 2008 bot sie uns wieder eine solche Möglichkeit an, worüber wir uns sehr freuten. Das Konzert fand am 15.6.2008 in der Maximilianskapelle im Schloss Schleißheim bei München statt. Die Musikerinnen Mechthild Maria Kiendl (Sopran), Franziska Nabb (Querflöte), Ursula Karl (Gitarre) und Fatima Vaillancourt (Cello) boten in der schönen Atmosphäre des Schlosses ein gut aufeinander abgestimmtes

Programm, das Werke von Bach, Boccherini, Schubert, Dowland, Krähler, Pergolesi und Saint-Saens sowie Eigenkompositionen der Cellistin Fatima Vaillancourt umfasste. Statt eines Eintrittsgeldes wurde um Spenden für SOLWODI gebeten. Die BesucherInnen der fast voll besetzten Kapelle spendeten insgesamt 234 Euro für SOLWODI München. Dafür danken wir Ihnen und besonders den Künstlerinnen dieses besonderen Konzertgenusses ganz herzlich!

